

Rencontrez les Samaritains de Vernier au quartier de l'Étang !

Le samedi 16 septembre, les 12 sections de Samaritains du canton se présenteront à la population grâce à des portes ouvertes ou des évènements festifs.

La section de Vernier a choisi de se joindre à la fête d'inauguration du Quartier de l'Étang pour venir à la rencontre des Verniolanes et Verniolans. Venez découvrir votre section de Samaritains à travers des animations autour du secourisme !

Qui sont les Samaritains ?

Contrairement à ce que laisse souvent croire notre uniforme, nous ne sommes pas des professionnels mais des volontaires ! Nous officions comme Samaritains sur notre temps libre. Dans la vie, nous sommes : chimiste, étudiante, directeur, traductrice, coordinatrice, ingénieur, en recherche d'emploi, informaticien, esthéticienne...

Que font les Samaritains ?

Vous avez sûrement déjà entendu parler de nous grâce aux cours de premiers secours que nous donnons. Mais saviez-vous que ce n'est pas notre activité la plus importante ?

Nous sommes très actifs dans les manifestations. Nous tenons une infirmerie dans les fêtes de quartier, les tournois sportifs, les évènements privés, les concerts ou autres manifestations nécessitant un service médico-sanitaire. Cela permet aux blessés de recevoir les premiers soins sur place et soit de préparer leur transport vers un hôpital, soit de continuer de profiter de la fête.

Sur les petites manifestations, 2 secouristes suffisent. Sur les évènements d'ampleur cantonale, les différentes sections de Samaritains unissent leurs forces pour mobiliser un grand nombre de secouristes, épaulés par des professionnels de la santé.



©Samaritains de Vernier

Durant l'été, nous sommes également présents à l'infirmerie de la piscine du Lignon les après-midi de forte affluence, pour soutenir les gardiens de piscine.

Qui peut devenir Samaritain-e ?

Tout le monde peut devenir Samaritain ou Samaritaine ! Selon vos aptitudes et le temps que vous pouvez consacrer à un engagement Samaritain, vous pourrez aider la section à fonctionner, vous former comme secouriste, ou même devenir monitrice ou moniteur.

Vous songez à vous engager ? Alors venez à notre rencontre samedi 16 septembre de 12h30 à 18h sur la Place de l'Étang.

Info

Samaritains de Vernier
www.samaritains-vernier.ch
 Retrouvez-nous sur Facebook et Instagram !